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Protokoll der 42. Mitgliederversammlung der NWTU 
 

am 24.05.2023 Sportschule Wedau / Konferenzsaal 
Friedrich-Alfred-Allee 10, 47055 Duisburg-Wedau 

 
 

Alsdorf, 24.05.2023 
 

Anmerkung: 
Die Legitimationsschreiben der Vereine (BGB Vorstand) wurden persönlich vorgelegt. 
 
 
Top.1  Eröffnung durch den Präsidenten, Thomas Schneider um 19:10 Uhr. Die  

ordnungsgemäße Einberufung der Versammlung wurde festgestellt. 
 
Zum Protokollführer wurde Stephan Mingers einstimmig gewählt. 
 
Gedenkminute für Karl Schroeteler (09.06.2022), Frank Hoffmann (01.10.2022) und  
Hanny Wendel (06.02.2023). 
 
1.1. Ehrung von Waltraud Mudrich, Volker Kinder und Bianca Adriano mit der 

bronzenen Ehrennadel der NWTU. Die Ehrengaben wurden den zugehörigen 
Vereinsvertreten übergeben. 

 
 
Top.2  Feststellung der Stimmberechtigung (nach Ende der Stimmzettelvergabe) 
 
  Es wird festgestellt, dass 
 

 76 Vereine mit 191 Stimmen und 9 Vorstandsstimmen anwesend sind,  
davon 2/3-Mehrheit = 134 Stimmen. 

 
  Bei allen Abstimmungen werden nur gültige Stimmen gewertet. 
 
 
Top.3  Beschlussfassung über die Tagesordnung und Vorlage der Anträge 
 
  Die Tagesordnung wurde einstimmig für richtig beschlossen. 
 
 
Top.4  Genehmigung des Protokolls der 41. ordentlichen MV vom 01.06.2022 
  (siehe NWTU-Homepage) 
 

Abstimmung über die Genehmigung des Protokolls 
 

 200 Stimmen (einstimmig) dafür 
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Top.5  Berichte des Vorstandes  
 

 5.1 Bericht der Gesamtvorstandsmitglieder 
Tätigkeitsberichte des Jahres 2022, welche der Einladung zur 42. 
Mitgliederversammlung noch nicht beilagen, wurden mündlich vorgetragen. 
 
Der Tätigkeitsbericht Technik fehlte als Anlage, jedoch reichte Vize-Präsident 
Technik diesen am 04.01.2023 der Geschäftsstelle bereits ein. Der 
Tätigkeitsbericht lag somit vor. 
 
Zu einigen Punkten gab es Kritik aus der Mitgliedschaft, die Klaus Ermler 
gesammelt wie folgt aufführte: 

o Dieter Bransch war alleiniger Kassenprüfer. Dies sei laut Satzung nicht 
konform. 

o Präsident und Bildungsreferent in einer Person ist laut Satzung 
ebenfalls nicht konform. Lediglich eine doppelte Referentenfunktion. 
 

 Der neugewählte Good Government-Beauftragte, Jürgen Kraß-Kuth stellte sich 
vor und teilte mit, dass er zur Einarbeitung vorerst Seminare besuchen wird, um 
in das Aufgabengebiet hineinzukommen. Das erste Seminar findet am 9. Juni 
2023 statt, welches durch den LSB NRW angeboten wird. 
 

 5.2 Bericht des Fachreferenten Hosinsul 
Leiter Hosinsul, Josef Römers trug den Jahresbericht 2022 vor. Am 16.09.2023 
findet erstmalig eine Hosinsul Meisterschaft unter dem Namen NWTU-Dragon 
Cup“ in Viersen statt. 
 

 5.3 Bericht der LSB-Projektleiterin „Bewegt ÄLTER werden in NRW“: 
Die LSB-Projektleiterin, Darleen Manz trug den Jahresbericht 2022 via 
PowerPoint-Präsentation vor. 
 

 5.4 Bericht des LSB-Projektleiters „Bewegt GESUND bleiben in NRW“ 
Der LSB-Projektleiter, Mike Paustian trug den Jahresbericht 2022 gemeinsam 
mit Darleen Manz via PowerPoint-Präsentation vor. Korea-Culture Days waren 
im Jahr 2022 auch sehr erfolgreich angenommen worden. 
 
Es wurden keine weiteren Fragen gestellt. 
 

 
Top.6  Bericht des Vize-Präsidenten Wirtschaft und Finanzen 
 

Der Kassenbericht lag als Anlage der Einladung zur 42. Mitgliederversammlung bei.  
 

 6.1 Bericht des Kassenprüfers 
 Der Bericht wird durch Dieter Bransch mündlich abgegeben.  
 Die Kasse wurde als übersichtlich und korrekt geprüft. 
 Der Kassenprüfer empfiehlt die Entlastung des 

geschäftsführenden und des erweiterten Vorstandes für das 
Jahr 2022. 

 Erneut richtet Klaus Ermler Kritik gegen die alleinige 
Kassenprüfung durch Dieter Bransch und sieht dies als nicht 
konform mit der Satzung. Nach längerer Diskussion wird trotz 
der geteilten Meinungen über die Entlastung abgestimmt. 
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Top.7 Entlastung des Gesamtvorstandes 
   
  Stephan Mingers beantragt geheime Abstimmung, da die Stimmenauszählung durch  

Stimmkarten zu undeutlich erschien. 
 
Als Zählkommission stellten sich Muhammed Kocer und Hakan Bagtas zur Verfügung. 
 
Klaus Ermler beantragt die Entlastung des geschäftsführenden Vorstands als  
Einzelwahl abzustimmen. Der erweiterte Vorstand könnte durch Blockwahl abgestimmt 
werden. 
 
Abstimmungsergebnis: 
50 Stimmen dafür 
127 Stimmen dagegen 

  3 ungültige Stimmen 
 
  Somit wurde mehrheitlich die geheime Blockwahl des Gesamtvorstandes entschieden. 
 
  Entlastung des Gesamtvorstandes: 

153 Stimmen dafür 
  30 Stimmen dagegen 
  3 ungültige Stimmen 
 
  Ergebnis: Da die Mitgliederversammlung den Kassenprüfbericht, so wie er vorlag,  

mehrheitlich für korrekt gehalten hat, wurde der Gesamtvorstand somit mehrheitlich  
entlastet und die Kritikpunkte aus Top. 5.1 entkräftet. 

 
 
Top.8  Wahlen 

 
Zum Wahlleiter wurde Klaus Ermler einstimmig gewählt. Muhammed Kocer und Hakan 
Bagtas wurden weiterhin für die Zählkommission eingesetzt. 

 
8.1. Vize-Präsident Wirtschaft und Finanzen (m/w/d) 

Beide Kandidatinnen stellten sich den Mitgliedern vor. 
 
Dr. Cevdet Gürle beantragte Geheimwahl, sodass Stimmzettel 3 verwendet 
wurde. 
 

8.1.1. - Kandidatin: Yvonne Mendelin 
o 92 Stimmen fallen auf Yvonne Mendelin 

 
8.1.2. - Kandidatin: Funda Gül 
o 102 Stimmen fallen auf Funda Gül 

 
2 Enthaltungen wurde abgegeben (196 von 200 Stimmzettel) 

 
    Ergebnis: Als neue Vize-Präsidentin Wirtschaft und Finanzen wurde somit  
    mehrheitlich Funda Gül gewählt. Sie nimmt die Wahl an. 
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8.2. Zwei Kassenprüfer für 2 Jahre 
Da zuerst Unstimmigkeit mit Stimmzettel 4 und 5 herrschte, sollten auf dem 6. 
Stimmzettel zwei Kandidaten/innen geschrieben werden und beim Ergebnis 2 
Kassenprüfer und ein Ersatz gewählt werden. 
 

8.2.1. - Kandidat: Robert Schmeling 
o 106 Stimmen dafür 

 
8.2.2. - Kandidat: Kemal Cinar 
o 69 Stimmen dafür 
 
8.2.3. - Kandidat: Dieter Bransch 
o 99 Stimmen dafür 
 
8.2.4. - Kandidatin: Claudia Hinterkeuser 
o 108 Stimmen dafür 

 
Ergebnis: Als neue Kassenprüfer für 2 Jahre wurden mehrheitlich Claudia 
Hinterkeuser und Robert Schmeling gewählt. Als Ersatz wurde Dieter Bransch 
gewählt. Alle drei nehmen die Wahl an. 

 
 
Top.9   Festsetzung der Mitgliedsbeiträge 2023 (bereits 2022 beschlossen) 
 

9.1 Festsetzung Mitgliedsbeitrag 2023 (keine Veränderung) 
 200 Stimmen dafür - einstimmig beschlossen 

 
 
Top.10 Genehmigung des ausgelegten Haushaltsplanes 2023 
 

 200 Stimmen dafür – einstimmig beschlossen 
 
 
Top.11 Beschlussfassung über vorliegende Anträge 
   

11.1 WOP-Freestyle Basic 
 200 Stimmen dafür - einstimmig beschlossen 

 
11.2 WO Selbstverteidigung / Hosinsul 

 200 Stimmen dafür – einstimmig beschlossen 
 

11.3 Anpassung der Spesenordnung (§§8, 9a 12-14) 
 200 Stimmen dafür – einstimmig beschlossen 
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Mehrere Mitglieder beantragten Geheimwahl für Top. 11.4 und Top. 11.5. Auf 
Stimmzettel 7 sollte geschrieben werden und die beiden Punkte wurden zusammen 
abgestimmt.  

 
11.4 *Änderung der Satzung § 14 Abs. 5 (2/3 Mehrheit erforderlich) 

 75 Stimmen dafür - 121 Stimmen dagegen - 2 Enthaltungen - 2 ungültige 
 

11.5 *Änderung der Satzung § 14 Abs. 10 (2/3 Mehrheit erforderlich) 
 75 Stimmen dafür - 121 Stimmen dagegen - 2 Enthaltungen - 2 ungültige 

 
*Anträge ausfolgenden 13 Vereinen: 
TKD-Club Neuss e.V., KSG EN-Süd e.V., KJI Merzbach e.V., TKD Club Alsdorf 
e.V., TuS Warstein e.V., KSG Oh-Do Kwan Dülken e.V., Mudo Center 
Wuppertal e.V., Mudo Gronau e.V., Kampfsportschule Chong-Yong Eschweiler 
e.V., FC BW Embken e.V., Kampfkunst ILYO Herzogenrath e.V., ASG Porz e.V. 
und Korean Martial Arts „Taekyon“ e.V. 

 
Ergebnis: Die erforderliche 2/3 Mehrheit wurde nicht erreicht, sodass die 
Anträge aus Top. 11.4 und 11.5 mehrheitlich abgelehnt worden. 

 
 
Top.12 Verschiedenes 
 

 Stephanie Wiechert (Euregio Kampfsport Alsdorf e.V.) stellte eine Frage an das 
Ressort Technik. Ihre Frage war, ob die Landestrainer Technik 
Leistungsdiagramme oder Tagebücher führen. 

o Sportreferent Technik, Oliver Schulz antwortete ihr, dass zum 
Jahresende eine Abstimmung der Landestrainer mit dem NWTU 
Ressort Technik erfolgt. 
 

 Stephanie Wiechert (Euregio Kampfsport Alsdorf e.V.) stellte eine weitere 
Frage an den Gesamtvorstand. Ihre Frage lautete, wohin der „dicke Gewinn“ 
fließt und schlägt vor die Landeskader zu verringern. 

o Vize-Präsident Zweikampf, Dr. Cevdet Gürle antwortete ihr, dass die 
Ressorts die Mehrkosten der aktuellen Wirtschaftskrise damit 
ausgleichen. Die Landeskader verringern, macht keinen Sinn. 
 

 Stephanie Wiechert (Euregio Kampfsport Alsdorf e.V.) stellte eine weitere 
Frage an den Gesamtvorstand. Ihre Frage lautete, was an dem Gerücht dran 
wäre, dass die NWTU und die TUNRW wieder zusammenrücken würden. 

o Präsident, Thomas Schneider antwortete ihr, dass daran nichts ist, da 
zu viele Differenzen vorliegen 
 

 Hans-Jürgen Wiechert (Euregio Kampfsport Alsdorf e.V.) stellte eine Frage an 
das Ressort Technik. Seine Frage war, warum im Ressort Technik Medaillen 
und Pokale von einem anderen Anbieter gekauft werden, obwohl die NWTU 
einen Sponsor mit Pokale 2000 GmbH hat? 

o Sportreferent Technik, Oliver Schulz erläutert, dass der 
Sponsorenvertrag lediglich mit dem Ressort Zweikampf geschlossen 
wurde und man im Ressort Technik, freie Auswahl treffen könnte. 

o Hans-Jürgen Wiechert kritisierte dies, da es doch besser wäre, einen 
gesamten Sponsorenvertrag für die NWTU abzuschließen. 

o Dies ist aktuell jedoch nicht vorgesehen und im Ressort Technik war 
man zuletzt enttäuscht von Pokale 2000 und ist mit dem Anbieter 
Mauritz Pokale sehr zufrieden. 
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 Anschließend gab es keine weitere Wortmeldung mehr zu Punkt 
Verschiedenes. 

 
 
Schlusswort des Präsidenten Thomas Schneider. 
 
 

Die Sitzung endete um 22.20 Uhr. 
 
 
 
 

gez. Thomas Schneider           gez. Franz-Peter Erberich              gez. Stephan Mingers 
   (Präsident)    (Vize-Präsident Technik)   (Protokollführer) 
   Thomas Schneider               Franz-Peter Erberich    Stephan Mingers 


